



5 Wanita K-Pop Idola yang Juga Gemar Bermain Game

Description

5 Idol K-Pop yang Ahli Bermain Game dan Dikenal sebagai Gamer

K-pop tidak hanya dikenal karena penampilan panggungnya yang spektakuler, namun juga karena beberapa anggota girl group yang ternyata juga memiliki hobi bermain game. Berikut adalah 5 idol K-Pop yang dikenal sebagai gamer handal di dunia game.

Sakura (LE SSERAFIM)

Sakura pernah mengungkapkan bahwa dia dulu bermain League of Legends selama 12 jam sehari dan bahkan memperbaiki kemampuan bahasa Korea-nya dengan bermain game. Hal ini menunjukkan bahwa idol K-Pop juga memiliki ketertarikan dalam memainkan game dalam jangka waktu yang lama.

Mina (TWICE)

Mina dikenal sebagai gamer di antara anggota TWICE dan bahkan pernah bermain Minecraft dalam sebuah video. Selain itu, Mina juga gemar bermain game di ponselnya, menunjukkan bahwa passion mereka dalam bermain game juga merupakan hobi yang serius.

Soyeon [(G)I-DLE]

Soyeon pernah membuat live streaming dimana dia bermain League of Legends sambil mengenakan berbagai merchandise game tersebut. Tindakan ini menunjukkan bahwa idol K-Pop tidak hanya pandai bernyanyi dan menari, tetapi juga memiliki keterampilan dalam bermain game.

Newsun (SONAMOO)

Newsun tergolong sangat mahir dalam bermain game dan bahkan pernah mencapai peringkat Platinum II. Hal ini menunjukkan bahwa game tidak hanya menjadi hiburan, namun juga sebagai tantangan yang ingin mereka capai.

Yeonwoo (MOMOLAND)

Yeonwoo pernah mengungkapkan bahwa dia bisa bermain game selama 8-9 jam sehari. Fakta ini menunjukkan bahwa meskipun memiliki jadwal yang padat, mereka masih menyempatkan waktu untuk memuaskan hasrat mereka dalam bermain game.

Dari sisi lain, hobi para idol K-Pop ini bisa menjadi inspirasi atau motivasi bagi para penggemar untuk menjalani hobi mereka dengan penuh semangat. Hobi yang mereka geluti ini juga menunjukkan bahwa mereka memiliki sisi lain yang bisa dilihat oleh para penggemar selain dari sisi panggung dan karier musik mereka.

Ringkasan

5 wanita K-Pop Idols yang terkenal dengan kecintaan mereka pada video game. Mereka dapat bermain hingga 12 jam sehari, bahkan mencapai peringkat Platinum II dalam permainan. Siapa yang menjadi favoritmu? Apakah kamu juga suka bermain game? Yuk bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Kira-kira game apa yang paling sering dimainkan oleh K-Pop Idols tersebut? Apakah kamu juga suka bermain game yang sama dengan mereka? Ayo bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark